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2013 年 09 月 13 日号 No230

はじめに・・・代表取締役社長 小池潔

さくら並木ネットワーク支援者と被災地

昨年、さくら並木ネットワークの申込書を同封して一通の封書が届きました。封

書のあて名も、申込用紙の字も明らかに小学校低学年の子供の字でした。

さくら並木の活動に共感してお小遣い100円を郵便局で振り込んだ振込用紙も入っ

ていました。また 18 歳未満の申込者には保護者の同意が必要としているためお母

さんの印が押してありました。

さくら並木の役員会で報告され準会員として扱われることになった。そして更新の

今年 3月には再び準会員が更新され國忠君から振り込みがなされた。

國忠君の一連の行為にさくら並木ネットワークの役員は「ウルウル」になったこと

を覚えている。

一週間前に品川の屋形船を運航している会社から便りが届いた。「屋形船とは、

江戸前天ぷらのお食事を召し上がっていただきながら東京湾を遊覧する船です。

天ぷらを揚げる際に出る天かす（揚げ玉）を活用して何かできないかと思い、『揚

げ玉募金』なるものを続けております。100 円の募金をしていただいたお客様に、

御礼に揚げ玉をプレゼントするというものです。

今回の桜基金も、この「揚げ玉募金」で参加させていただきます。私どものお客様

のご厚意を、どうぞお役立てください」

お客様の厚意に咲くさくら基金として、1400 個の揚げ玉分がさくら並木に届けられ

た。

昨年から今年にかけて数か月ごとに継続的に支援金が振り込まれていた。

箱根強羅の老舗旅館がさくら並木ネットワーク支援の宿泊パックを積極的に推進

していただき、お一人様 1000 円をさくら並木に御寄附いただき続けていた。

たんに、お振込みを継続していただくだけで何のご要望も言われないことから、細

沼代表と 8月、お礼を兼ねて箱根まで出向きました。

女将不在で、支配人に対応していただき、お礼を申し述べお話を伺ってきた。

「復興までまだまだ時間もかかる、私たちの支援の額はどれほどになるか分からな

いが、今後も長く、さくら並木ネットワークの支援を続けさせて頂きます」
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「何本植えた数ではなく、植えた桜は大切に守り育ててください」「そのためにお

金がかかるのでしたら私どものさくら基金をお使いください」

さくら並木ネットワークが行っている桜メンテナンスの費用は賛助会員と寄付で

まかなっている。寄付も当然桜の植樹が含まれているので、メンテナンス費用を捻

出することは容易ではない。

細沼氏と私の話でメンテナンス費用は頭痛の種である。当初は我々が植えて地元

の人たちにメンテナンスをお願いする趣旨であったが、そのようにいかないところ

の方が多かった。

枯れていく桜を見るのは忍びない。どれもが尊いさくら基金で植えさせていただい

ている。お金には代えられない尊さがそこにある。

3件の支援者の想いをつづらせていただきましたが、さくら並木ネットワークの

活動はこれからです。1500 本の植えた桜を守り、新な桜を植え続ける。

桜を植えさせていただいた、多くの地権者はぜひ、さくらオーナーに訪れてほしい

という願いを持っています。その絆こそ被災者の力になる絆である。

その 30 「更なる船出」

オープンの３日間が終わった。日曜の最終日、慎二の家族が揃って来てくれた。

父裕一、母寿美子、兄竜太、二日間奮闘してくれた兄嫁の篤子さん、少し遅れて姉

の美雪も。オープン３日間の成績は、目標に届かなかった。

サンクスは３日間で１４００人を集客してくれたが、トラスト・ビューのトータ

ルの客数は５００人に届かなかった。一人当たりの客単価は１０００円を少し越し

たぐらいで、慎二たちの目標としていた１２００円も未達となってしまった。

フェアリーからの応援の友子さん、パートの真紀さんと順子さんに

「頑張ってくれてありがとう」

「目標には届かなかったが明日からまた頑張りますので、力を貸してください」

とお礼を言い閉店とした。

慎二と史織は近くのファミレスで慎二の家族と食事をすることになった。今夜は

竜太の２歳になる美月ちゃんも初お披露目であった。

連続小説 100 の会議
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丸い大きな目は篤子さん譲り、面長なところは兄譲りの可愛い女の子である。

それぞれが好きなものを注文して、ビールとジュースで乾杯、慎二が一言、親兄弟

に挨拶した。

「父さん母さん、兄貴に姉貴、篤子さんまで、大きな援助をもらい、本当にあり

がたかった。父さんや母さんに何一つ、親孝行らしきものもできてないのに、１０

０万円ものお祝いをもらった。そのお金は史織と相談して銀行に預けた。二人が本

当に困った時、使うこととした。その時がくるまで、その時のために取っておくこ

とにしました」

「三日間のオープンセールは売り上げでは目標に届かなかったが、良いこともたく

さんあった」

「これからトラスト・ビューを支えてくれる会員が予定獲得数を大幅に上回り、

１６０人にメンバーになっていただいた」

「トラスト・ビューを応援してくれる多くの人と出会うことができた。結城社長、

松田ナーセリーの春樹君、フローレンス２１の植草さん、貴重な戦力パートの真紀

さんと順子さん、史織のお友達のミキちゃん、忘れてならないのが素敵なポップや

ポスターを書き、メンバー獲得に尽力した篤子さん」

「トラスト・ビューを応援していただける輪をもっともっと大きくしたい」

「私も史織も頑張りますので末永く見守ってください」

「慎二はいつまでも子供と思っていたが、立派な挨拶したな」

母の言葉に、皆、大笑いをした。

「何を何を、それは史織さんがそばに付いていてくれるから、慎二が立派に見える

だけだ」

父の言葉にまた笑いが起きた。

「そんなことはないですよ、お父様に似て慎二さんもご立派です」

と史織が、和やかな会話は時間を忘れるように続く。

トラスト・ビューの一号店のオープンは２００９年４月、２号店のオープンが翌

年に控えていることは誰も、思いも寄らぬことだった。

つづく

こんにちは。大田店、鴇沢です。今週は私の出身地、

長野県の信州諏訪の花をご紹介します。（地元は千曲市ですが…）
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長野県 JA 信州諏訪は、本州のほぼ中央に位置し、長野県で最も大きな湖で

ある「諏訪湖」周辺から 3 市 2 町 1 村（岡谷市、諏訪市、茅野市、上諏訪町、

富士見町、原村）の広域な地域を管内としています。

諏訪湖の花火が有名です♪

1 日の温度差が大きくて、夏場の日中は暑いですが、夜は涼しくなります。

信州諏訪の特徴として…

【大消費地に近い立地】

東京、名古屋から約 200 ㎞と近距離！高速道路利用により、短時間で鮮度の

良いうちに市場へ到着します。

キク、カーネーション、スターチス、トルコキキョウ、りんどう、カスミソウ、

アルストロメリア、アネモネ…など生産種類も豊富な所も良いところ！！

今回は、カーネーションの紹介です★

↑＜シェルピンク＞ ↑＜ピンクプリン＞ ↑＜ゴーレム＞

↑＜アデリータ＞ ＜レージェマロン＞ ＜カサンドラ＞
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これから、ウェディングが増えていきますがカーネーションの需要も増えると

思います。

今回紹介したものだけでなく、この産地以外にもたくさんありますので、ぜひ大田

店までお問い合わせください。

★今週のイベント★

大田店スタッフ 岡 寛之さんの作品集

が発売されます。

http://www.hiroyukioka.com/

店頭でも、受け付けておりますので、

ぜひお声掛けください☆

素敵な作品集になっています♪

大田店 鴇沢

先日 長野県上伊那にある りんどうの育種と生産をされている

『スカイブルーセト』さまにお伺いしてきました。

切花になっているりんどうの品種の 80％ぐらいは瀬戸さん品種です。

代表的な品種は スカイブルーながの スカイブルーしなの ベル系 ハイジ系

など また 世界で始めて ３倍体のりんどうを開発したのも瀬戸さんです。

りんどうの育種 生産を始めて４７年 凄い人です！！

１年目の圃場 ２年目の圃場
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１年目は株の育成で 切花出荷は２年目からで２年目には背丈位まで伸びます。

１年目の株 ２年目の株

ひとつの株から５～６本位 切るそうです。

初冠雪（３倍体） ？？？？？

ハイジラブ（３倍体） パステルラブ（３倍体）
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～ちなみに三倍体とは～

植物が子孫を残すために配偶子（生殖細胞）を作る場合、減数分裂をおこし、染色

体の数が半分になります。この配偶子と別の個体の配偶子が出会って、両親の性質

を受け継いだ新しい個体が生まれます。

しかし稀に、減数分裂が起こらず染色体が 2 倍（2 セット）のままの配偶子ができ

る事があります。

この配偶子同士が出会うと、通常の個体の 2 倍の染色体を持った 4 倍体が生まれ

ます。４倍体は持っている染色体のセット数が偶数なので、正常に減数分裂を行う

ことができ、配偶子を作ります。この配偶子と通常個体の配偶子によって生まれる

のが３倍体です。３倍体は染色体のセット数が奇数なので正常な減数分裂が起こり

ません。これにより、配偶子が出来ず種もできません。「種なし」は、このような

仕組みで作られます。「種なしブドウ」や「種なしスイカ」などは、ジベレリンや

コルヒチンコルヒチンなどの薬品で処理され、人工的に３倍体にされています。

つまり 3 倍体は軸が太く花にボリュームがあり、種なしなので花の劣化が遅い＝日

持ちが良い

～咲くりんどうと咲かないりんどうについて～

りんどうには エゾ系 と 深山（笹）系があり 『エゾ系が咲かないりんどう』

で『深山系が咲くりんどう』です。 ６月位から出てくるりんどうは基本エゾ系で

す。

またエゾ系と深山系を掛けあわせて育種された品種は 半開き位しか咲きません。

また ピンクのりんどうも 色々 種類がありますが 掛けあわせて片方の品種

は全て 同じ品種だそうです。

今年からの新品種

深山１番（深山ファースト） ？？？？

凄く花が大きい 普通の深山竜胆より１ヶ

月位はやく出荷されます。
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瀬戸社長！！

最後に

スカイブルーセトさんで

懐かしいトラックを発見（笑）！！

世田谷店 田中

「土っ子田島ファーム 湯田さんの仕事のススメ」

作付品目

・トルコキキョウ

・カラー

・アジサイ（2 種類のみ）

・味噌など（息子さん）
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湯田さんの圃場はとにかく綺麗で、生産的です。

たとえば上の写真。トルコキキョウの圃場ですが、ほとんどゴミなし！！やはり綺

麗な物は綺麗なところで出来るものです。

品種名：セレブピンク

調度よいピンク色として大

活躍♪ややフリンジです。

品種名：レイナホワイト

もう白大輪品種の定番！！

キングオブスノーがなつか

しー。

レイナホワイトの改良種も

試作段階であるそうです。進

化してます！

このメモ書きなんのことはないメ

モに見えますが大事なものなんで

すよ。

圃場の管理は湯田さんがしてます

が、細かい芽整理など手が欲しい

ところはパートさんにやっていた

だきます。
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なので仕事の進め方、どう芽整理をするか、どこに手を加えていくかをきちんと把

握し、情報をきちんとパートさんと湯田さん達が共有できるツールとして、活躍し

てるのです。

簡単なことですが、意外と出来ないものだと思います。きちんとやれば、しっかり

したものが出来るのですよね。学ぶこと多くありました。

ちなみに赤の紙は手はもう加えず最終段階。

洗濯ばさみの色で誰が作業をしたかを判断してます。

「選花場・作業場」

出荷される花たちはここで水揚げされ、選別され土っ子ファーム印の花達になりま

す。作業場は一艇の温度と湿度で管理され夏でも冬でも花に快適な温度で管理され

てます。 やはりここの作業場も綺麗でした！
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トルコキキョウの苗です。

この幼葉の向きを斜めにそ

ろえて定植すると、風通しが

よくなり育ちがよくなり、し

っかり根が張る説があるよう

です。。

まだ、噂話程度らしい。そこ

までやる必要はあるのか無い

のかで。

しかし、これをやるには骨が折れますよね。

湯田さんのハウスは約５０ｍが基本です。

なぜなら、ハウスを覆うのに使用するビニールなどの規格が５０ｍだから。

単純です。が効率的です。無駄無いです。素晴らしい！！
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湯田浩仁さん

気さくで明るく前向きな性格なかたで

した。 そば打ち名人です。

今回は静岡県と長崎県のトルコキキョウ

生産者さんと一緒でした。

お互いの良いところを学ぶ向上心。恐れ

入ります。

カラ―は試作品種が多くこれから種苗会社さんからの依頼で作付されてます。
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湯田さんのカラ―は表情があります。

花らしい顔って

いいますか、

なんといいますか

こころ弾むと

いうのでしょうか

見ていると

つい惹かれてしまう

なにかがあります。

アジサイは２種類のみで

白：「雪だるま」

ピンク紫：「アルプス」（色変化あり）

房総の青木園芸さんほど色のバリエーションは有りませんが品質はしっかりして

ボリュームもあります。

注文かけたいのですがアジサイはダダ切りだそうで、「本数まとまれば出荷します」

のスタイルで注文対応は、ほぼしないそうです。

なぜにアジサイを出荷してるのかと言いますと害虫のバロメーターにしているそ

うです。

アジサイに害虫がつきや

すくわかりやすい為、ト

ルコキキョウの消毒のタ

イミングを逃さないよう

につづけているそうです。

なるほどです。
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きれいなものはきれいなところからはじまるものだと、深く感じた一日でした

葛西営業部 井上 健史

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞

株式会社 フローレ 21 http://www.flore21.com

http://www.facebook.com/flore21com

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701

大田店 Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127

葛西営業部 Tel 03-5659-8750 Fax 03-5659-8751
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